

2 Politique

Activités présidentielles

La nouvelle unité mobile de l'hôpital militaire et l'hôte chinois

J. O.

Libreville/Gabon

Dans la perspective de garantir l'accès aux soins de santé de qualité à toutes les populations, Ali Bongo Ondimba a inspecté, samedi dernier, cette unité sanitaire de l'hôpital des armées. La veille, il avait reçu le vice-président de la Chambre de commerce chinoise, Liu Shaoxi.

SAMEDI dernier, le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a visité l'unité mobile fraîchement réceptionnée par l'Hôpital d'instruction des armées Omar Bongo Ondimba (HIA-OBO).

«Le suivi de la santé des po-

pulations étant une de mes priorités, j'ai tenu à venir moi-même inspecter ce nouvel outil qui sera très prochainement mis à la disposition des populations, notamment celles des zones les plus reculées du pays, afin qu'elles aient, elles aussi, accès aux soins de santé de qualité», a déclaré le numéro un gabonais à l'issue de ladite visite.

D'une capacité d'accueil de 60 lits pouvant s'étendre à 80, cette structure sanitaire dispose de deux blocs opératoires hyper équipés, d'un pôle accueil et triage des patients, d'un bloc radiologie, d'un pôle laboratoire analyse médicale, d'une banque de sang, d'un pôle stérilisation du matériel et d'une salle de réani-

mation de quatre lits. Aux normes onusiennes et entièrement autonome, elle peut être déployée au besoin en seulement 6 heures.

Dans cette optique, Ali Bongo Ondimba a salué l'action des médecins militaires qui, en pratiquant une médecine de proximité, «soignent et sauvent des vies au Gabon et dans les zones de conflit où l'armée gabonaise est engagée».

Sur un tout autre volet, vendredi, Ali Bongo Ondimba s'est entretenu avec le vice-président de la Chambre de commerce internationale de la République populaire de Chine (CCOIC), M. Liu Shaoxi. Lequel est également prési-

dent du groupe Yihua. L'homme d'affaires chinois était accompagné de l'ambassadeur de la République populaire de Chine au Gabon, Sun Jiwen, du président et vice-président du groupe Hongyi, MM. Liu Shihong et Xiao Yue Jin, ainsi que du vice-président du groupe Yihua, M. Liu Zhuang Chao.

Au menu, un tour d'horizon de la coopération multisectorielle entre le Gabon et la Chine. D'ailleurs, Ali Bongo Ondimba et son hôte ont évoqué différents projets dans les secteurs du bois et des infrastructures. M. Liu Shaoxi conduit une délégation composée d'une trentaine d'hommes d'affaires chinois. C'est la deuxième vi-



Photo : DCP

Le vice-président de la Chambre de commerce internationale de la Chine, Liu Shaoxi, et le chef de l'Etat.

site en moins d'un an qu'effectue cette personnalité chinoise dans notre pays. Toute chose qu'il a justifiée

par le renforcement et la promotion de la coopération économique entre le Gabon et la Chine.

Gabon-Chine/Partenariat stratégique Mairie de Libreville-Groupe Yihua international

C'est le temps de la mise en œuvre des projets

Frédéric Serge LONG

Libreville/Gabon

EN avril dernier, la mairie de Libreville et le groupe chinois Yihua international signaient un mémorandum pour l'étude et la mise en œuvre d'un certain nombre de projets d'intérêt général (l'immobilier par la construction d'une cité municipale, l'aménagement urbain avec des parkings et l'édification d'autres infrastructures à caractère social). Au mois de juillet, une délégation conduite par la mairesse de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, s'est rendue à Shantou (Chine), pour visiter les installations de Yihua, examiner et conclure les termes de cet accord à travers lequel ce géant chinois de la transformation du bois, de l'immobilier, de la santé et /bien-être et de l'investissement des capitaux se propose d'accompagner la municipalité. Le moins que l'on puisse



Photo : AEE

Quelques membres de la délégation chinoise ayant accompagné le patron de Yihua.

dire, c'est que le rendez-vous actuel entre les deux parties est celui de la mise en œuvre. Car, en séjour à Libreville, la semaine dernière, dans le cadre d'une visite de travail et d'amitié, Liu Shaoxi, le président du groupe Yihua international, et sa délégation sont allés rencontrer, vendredi dernier, l'édile de la capitale. Objectifs : passer à la vitesse supérieure et entamer la

concrétisation des initiatives retenues à Shantou. Comme lors des discussions en juillet dernier sur les terres chinoises, le président du groupe Yihua international était également accompagné, vendredi dernier, de Liu Zhihong, président du groupe Hongyi, son partenaire dans la mise en œuvre de ces projets. A la pointe de la technologie, le groupe Yihua internatio-

nal, ce grand conglomérat aux activités diverses, fondé en 1995 et comptant plus de 50 000 employés, s'illustre, entre autres, dans la fabrication d'équipements médicaux (service logistique pour hôpitaux, lits de retraite et soins infirmiers, matériel médical mobile, gestion de technologies de soins à distance, ingénierie médicale, etc.). D'où la réalisation, vendredi dernier, par

son président de la promesse faite en juillet dernier en Chine, de soutenir l'offre médicale gabonaise. En effet, l'homme d'affaires chinois a remis à la municipalité de Libreville un lot de pièces destinées au montage d'un appareil high-tech pour l'élaboration des bilans complets de santé. Comme quoi, le leitmotiv qui accompagne les actions de ce groupe reste le même : tra-

vailler et agir pour créer les conditions d'une meilleure vie.

Notons que la mise en œuvre de ce partenariat stratégique entre la mairie de Libreville et Yihua international témoigne des efforts inlassables du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, à œuvrer pour le développement et à inciter les investisseurs à s'implanter dans notre pays.



Photo : AEE

Le président du groupe Yihua international, Liu Shaoxi, devisant avec la mairesse, Rose Christiane Ossouka Raponda, et ses adjoints.

Cours et tribunaux

Rentrée judiciaire aujourd'hui

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

LA rentrée judiciaire des Cours et tribunaux du Gabon a lieu ce matin (10h) à Libreville. La cérémonie d'ouverture se fera en présence du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, par ailleurs président du Conseil supérieur de la Magistrature. A noter que ladite rentrée judiciaire se tient conformément aux dispositions qui la fixent au premier jour ouvrable du mois

d'octobre.

Pour ce qui est de l'ordre du jour, il est prévu l'installation du nouveau premier président de la Cour de cassation par le doyen de ladite juridiction. Ensuite suivra l'audience solennelle de rentrée judiciaire présidée, cette année, par le premier président de la Cour des comptes représentant le corps judiciaire.

Rappelons que lors du dernier Conseil de la Magistrature, Ali Bongo Ondimba avait indiqué aux hommes des Cours et tribunaux ce qu'il attendait d'eux. Non sans leur rappeler, les ins-

tructions données lors de son accession à la magistrature suprême. J'ai instruit, disait-il, «que les politiques publiques en matière de Justice soient prioritairement orientées vers les objectifs visant le renforcement de l'Etat de droit, l'amélioration du climat des affaires et de l'offre des services publics de la justice». Aussi, Ali Bongo Ondimba avait-il insisté sur «la nécessité d'offrir aux justiciables une justice libre et indépendante, droite et tolérante, forte et équitable qui doit, comme d'autres domaines, assurer l'égalité des chances en étant au service



Photo : Ilomo

Une phase du dernier Conseil de la Magistrature.

de tous, sans distinction aucune».

Malheureusement, du constat fait par le président du Conseil supérieur de la Magistrature, «les attentes du peuple gabonais, au nom

de qui la justice est rendue, demeurent insuffisamment satisfaites». C'est fort de cet état de chose que le numéro un gabonais avait exhorté les magistrats à se consacrer au travail qui fait d'eux, «des

hommes et femmes respectables dans la vie, utiles à leurs semblables et honorant leur corps». Aussi, leur avait-il demandé de s'efforcer de combattre les maux qui minent la Justice gabonaise pour offrir «à nos compatriotes et à ceux qui vivent et investissent dans notre pays une Justice qui protège tous et chacun».

En clair, Ali Bongo Ondimba avait invité le Conseil supérieur de la Magistrature à faire preuve de «sagesse et de clairvoyance» dans l'accomplissement de la mission qui lui est assignée.